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VERBALE n. 88 del 7 Maggio  2019                                    Approvato il  

 

ORDINE DEL GIORNO: prot. n. 289/19 del 30 aprile 2019 

ORARIO DI CONVOCAZIONE: 09,00-10,00 

                                               

ORARIO INIZIO SEDUTA 10,00  

CONSIGLIERI PRESENTI Presente 
Assente 

ORA 
ENTRATA 

ORA 
USCITA 

ORA 
ENTRATA 

ORA 
USCITA 

ORA 
ENTRATA 

ORA 
USCITA 

Caracausi               Paolo 

 

P / / 10,12 11,22   

Ficarra                    Elio 

 

A / / / /   

Amella                   Concetta P / / 10,00 11,22   

Giaconia         Massimiliano 

 

P / / 10,00 11,04   

Meli                       Caterina           

 

P / / 10,00 11,22   

SINTESI VERBALE 
(Eventuali integrazioni in dettaglio dello svolgimento della seduta relative esclusivamente alla discussione potranno 

successivamente essere inserite in un documento che farà parte integrante per relationem del presente verbale, e che 

dovrà essere trasmesso entro 20 giorni all’Ufficio Autonomo al Consiglio Comunale) 

 

L’anno 2019, il giorno 7 del mese di maggio, la Commissione si è riunita presso la propria sede di 

via G. Bonanno,51, prot. n. 289/19 del 30 aprile 2019. Alle ore 09,00 in prima convocazione non, è 

presente nessun consigliere, pertanto si rinvia la seduta di un’ora. Alle ore 10,00 sono presenti i 

cons. Amella, Giaconia e Meli, quest’ultima assume la presidenza in quanto più anziana per voti e 

dichiara aperta la seduta assistita dalla segretaria Valeria Sanfilippo. All’O.d.g. i seguenti punti: 1) 

Incontro con Assessori dei vari Settori di competenza e con i Dirigenti degli uffici di riferimento; 

2)Varie ed eventuali.. Giusta nota del 26/04/19 prot.287/19 sono stati invitati l’Assessore dott. 

Mattina che non ha potuto partecipare all’incontro, il Vice Sindaco dott. F. Giambrone, il Dirigente 

di Ville e Giardini dott.Musacchia e la dott.ssa Todaro. Il Presidente, da il benvenuto ai presenti. 

Alle ore 10.12 entra il presidente Caracausi che assume la presidenza e saluta e ringrazia gli 

invitati.  Il presidente Caracausi comunica all’ass. Giambrone di aver preso parte all’inaugurazione 

del festival dello sviluppo sostenibile  e riassume all’Assessore lo stato di avanzamento dei lavori 

per il bando FAI “ I luoghi del cuore” relativo al Parco Tindari pone l’attenzione sui problemi 

riguardanti la titolarità dei terreni, l’Assessore conferma la piena disponibilità 

dell’Amministrazione  per una celere risoluzione del problema. Il Presidente dà la parola alla 

dott.ssa Todaro per aggiornare tutti i presenti sullo stato dei lavori per quanto attiene i Cantieri di 

Servizio, la dott.ssa Todaro illustra ai presenti i dati non ufficiali a cui si è addivenuti con questa 

proroga del bando al 10 p.v. si è arrivati ad una selezione di circa 500 persone che sembrerebbero 

avere requisiti regolari per l’inclusione nei vari progetti già approvati dalla Giunta Comunale. Il 

presidente Caracausi chiede all’Assessore quali interventi sta predisponendo l’Amministrazione 

relativamente al Decoro Urbano. L’assessore Giambrone elenca gli interventi che 

l’Amministrazione sta portando avanti  riguardo il decoro urbano, dal 1° giugno sarà rimesso in 

attività il Velodromo verrà riconsegnata tutta l’area per la messa in sicurezza, verranno installati 

dei dissuasori a scomparsa nell’asse Massimo – Quattro Canti – Cattedrale – Piazza Marina. 

Continua dicendo che sono stati richiesti numerosi interventi in tutta la città, specialmente si 
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cercherà di intervenire lontani dal centro. Nella giornata di ieri si è recato presso la scuola dello 

Sperone ed è stato richiesto un parco giochi ed un orto da realizzare totalmente con maestranze del 

Comune la gestione verrà affidata alla scuola e a breve sarà realizzato un asilo. Analoghi interventi 

sono in itinere a P.zza Noce nella quale si sta ultimando la nuova pavimentazione, a Piazza Marina 

tra 10 gg. ci sarà la consegna di un percorso ad hoc per la visita del ficus secolare e la collocazione 

di nuove fioriere. Il 13 maggio p.v. inizierà a Mondello tra il baretto e il Lauria una rivalutazione 

del territorio con la pitturazione del manto stradale e nell’area sarà esteso il Wi-Fi free, intervento 

quest’ultimo che sarà esteso anche in altri siti. Per la Piazza di Mondello entro 2/3 gg. si aprirà un 

concorso di idee in collaborazione con UniPalermo attraverso l’apporto del Prof. Carta. Nella zona 

di Sferracavallo si farà un intervento di ripristino della tubatura azzurra che costituisce il parapetto 

della Piazza e verrà ripristinata la passerella nella zona di Barcarello. Anche nel quartiere del 

Borgo Vecchio si sta operando il ripristino del campetto di calcio per restituirlo alle scuole e alle 

Associazioni. Il 15 maggio p.v. verrà consegnata la passerella dell’Arenella. In Via E. Amari verrà 

fatto un intervento in prosecuzione del Porto in convenzione con la Camera di Commercio, anche 

in questo caso verrà bandito un concorso di idee e verranno fornite fioriere e panchine omaggiate 

dalla Camera di Commercio. Nel 2020 verrà riconsegnato alla città il Palazzetto dello Sport. Per 

quanto riguarda l’ippodromo verrà dato in affidamento a privati. Il Presidente chiede notizie circa 

un’affermazione fatta da un parlamentare del Movimento 5 stelle che ha dichiarato che il Comune 

ha la disponibilità di 47 milioni di euro, l’Assessore riferisce che si riserva di rispondere in merito. 

Prende la parola il cons. Giaconia  il quale dice di aver notato un certo ottimismo da parte della 

cittadinanza, ed evidenzia come anche il mondo della cultura e dello spettacolo si stia mobilitando 

per l’iniziativa relativa alla pulizia straordinaria della città e al suo mantenimento. L’Ass.re 

Giambrone risponde che anche questo aspetto è di notevole rilevanza e che la cittadinanza sta 

rispondendo positivamente a tali iniziative. L’assessore Giambrone concluso il suo intervento 

lascia la riunione poiché impegnato in altre attività istituzionali. Alle ore 11.04 esce il cons. 

Giaconia. Il Presidente fa un punto della situazione rispetto a quanto emerso, ringrazia i convenuti 

e alle ore 11,22 chiude la seduta.  

ORARIO FINE SEDUTA 11,22 

La Segretaria  

Valeria Sanfilippo                                                            IL PRESIDENTE 

                                                                                                           Paolo Caracausi         

                                                                                                      

 

                                                                                                          IL PRESIDENTE F.F. 

                                                                                                                Caterina Meli 

 

 

   


